

11 DE JUNIO DE 2024.

DIPUTADO RÁUL EDUARDO BONIFAZ MOEDANO, DEL PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “CLAUDIA SHEINBAUM Y ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, ENCUENTRO PARA LA HISTORIA”.

Muchas gracias compañera presidenta de la mesa directiva, compañeras integrantes de la misma, compañeras y compañeros diputados, al pueblo de Chiapas, a quienes nos siguen por las diferentes plataformas digitales a través del canal del Congreso, a las y los representantes de los medios de comunicación, amigas y amigos todos, buena tarde. El día de ayer, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, sostuvieron una reunión muy emotiva, histórica, muy importante y de mucho contenido. Sin duda fue un gran encuentro, un encuentro para la historia, y el 10 de junio ha quedado registrado en la memoria de la nación, como el día, en el cual entró la primera mujer mexicana, como presidenta de la República al Palacio Nacional. La continuidad de dos líderes de izquierda, de la izquierda mexicana que han iniciado el primero, Andrés Manuel López Obrador por la cuarta transformación de la República y Claudia Sheinbaum quien será la constructora del segundo piso de esta transformación. Y no solamente para la Presidencia de la República, es una enorme alegría, sino también para las y los Chiapanecos, porque ha sido electo ya como gobernador el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, nuestro gobernador electo. Este gran movimiento al que pertenecemos y que obtuvo este resultado extraordinario, tiene sin duda, ahí están las cifras, la aprobación de todo el pueblo de México. Tal y como lo menciona el presidente López Obrador, la importancia, la importancia de estar cerca, siempre cerca del pueblo de México, la importancia de jamás alejarse de ellos, esa, esa cercanía nos ha permitido hoy, que en este resultado este manifiesta la aprobación de la mayoría del pueblo de México. Sin duda, el futuro de la Nación, seguirá siendo promisorio, y el futuro también de

Chiapas, será lo mismo. La transición se dará entre dos estadistas con armonía y en cumplimiento a las disposiciones administrativas, la Doctora Claudia Sheinbaum, como todos ustedes lo saben compañeras y compañeros diputados, la próxima semana dará a conocer quienes integraran su gabinete, y sin lugar a duda, este gabinete será al igual o mejor que el gabinete del presidente López Obrador. Un aspecto fundamental del encuentro entre estos dos mandatarios, es el de la propuesta, que previo a su campaña y durante toda su campaña, hizo la Doctora Claudia Sheinbaum, respecto a dos programas muy importantes, programas que van a beneficiar de nueva cuenta a las y los mexicanos, y uno de ellos es el apoyo a las mujeres de 60 a 64 años de edad, que tendrán un apoyo previa a la pensión universal, este apoyo será para las adultas mayores, por primera vez se va a reconocer el trabajo de las mujeres mexicanas. La Doctora Claudia Sheinbaum impulsará una beca para todas las niñas y los niños de escuelas públicas, de preescolar, de primaria y de secundaria; esto es en educación básica, el objetivo de esta iniciativa es, que las niñas, los niños y los jóvenes, puedan tener acceso también a una beca. Otra reforma muy importante que acordaron los dos mandatarios, es de la reforma a la Ley del ISSSTE del 2007, para aumentar el pago de pensiones a las maestras y a los maestros, esta es una demanda que han hecho durante mucho tiempo las maestras y los maestros, además de otros planteamientos que van a trabajar en peticiones que ellos le han hecho a la presidenta electa, y otra muy importante también, que ha propuesto dentro de sus cien puntos de gobierno la Doctora Claudia Sheinbaum, no más reelección, no más reelección y habrá que trabajar más y más fuerte, cada uno de quien represente al pueblo de México, para que quienes nos sustituyan sigan siendo las mejores y los mejores ciudadanos. Respecto al tema de la reforma al Poder Judicial, coinciden también Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador, en realizar una consulta muy amplia, una consulta en donde todo el pueblo de México y de Chiapas se manifieste antes de que el nuevo congreso de la unión entre en funciones, esto es la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores, que se haga una discusión muy amplia en todo el país, en el caso de la reforma al Poder Judicial, es lo que plantea Claudia Sheinbaum Pardo. La reforma del Poder Judicial será expuesta en foros, universidades, colegios y barras de abogados para que se conozca y se

planteen los diferentes puntos de vista en la materia antes de que este sea tema del nuevo Congreso de la Unión. Amigas y amigos Diputados, la esencia, la esencia central de la democracia, es el debate, y por supuesto, confrontar las ideas, siempre, siempre es mejor camino, el más adecuado para fortalecer las libertades, la esencia central del debate, de la democracia insisto es el debate. Creo firmemente en la comparación de propuestas políticas, este es el factor que establece la diferencia entre la libertad ciudadana y el autoritarismo. Por eso debemos cuidar los debates y fortalecerlos, por eso debemos de tener ideas propias para construir una ciudadanía mejor. El Congreso de la Unión, no tengo tampoco ninguna duda, va a desplegar una nueva función en esta cultura política. Se ha echado a andar por una mujer, la primera presidenta de México, la cultura, la cultura política de la nación con una corriente de izquierda en el poder y México con la Dra. Claudia va vivir los años más maravillosos y sin duda la mejor trascendencia que vamos a dejar a nuestras familias. Con Claudia Sheinbaum, amigas y amigos diputados, van a decidir los ciudadanos y no solo en las urnas como ya lo hicieron, sino en cada una de las acciones de gobierno. Sin dejar de respetar los derechos y las libertades. Pero tengamos cuidado, tengamos cuidado, porque sí descalificamos al adversario, nos convertimos en enemigos. Si utilizamos signos lamentables, tarde o temprano se va a pensar que los compartimos de alguna manera. Amigas y amigos diputados, al pueblo de Chiapas, trece mujeres van a gobernar en nuestro país, creo profundamente que todas ellas seguirán construyendo un México más justo, más libre y más democrático y tendrán en la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, a una gran líder, sin duda también será la primera y la gran presidenta de México. Es cuanto, gracias presidenta.